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Modena, lì 28 agosto 2012
Al Presidente del

Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE 
(con risposta in consiglio)

Oggetto: via Udine, bivacchi, spaccio e degrado.

Premesso che:

• la  Gazzetta  di  Modena nell’edizione  del  25  agosto  2012 ha  pubblicato  un  servizio  che 
descriveva  una  situazione  di  degrado  urbano  allarmante  nella  zona  delle  Morane  e 
precisamente in via Udine;

• le fotografie di quel servizio erano inequivocabili,
• i residenti intervistati confermavano la situazione critica;

considerato che:

• il Patto per Modena Sicura è stato pensato e scritto proprio per evitare o ridurre al minimo 
situazioni come sopra descritte in via Udine;

• il coordinamento tra le forze di polizia e la polizia municipale deve essere realizzato proprio 
per ottimizzare l’efficienza degli interventi sia contingenti che programmati in situazioni 
come quella descritta dal giornale;

si chiede al Sindaco:

• di  sapere,  dettagliatamente,  le  azioni  che  sono state  attuate  fino ad ora  per  eliminare o 
ridurre al minimo la situazione di degrado di via Udine e dintorni;

• quali  interventi  ha  in  programma  di  realizzare  per  migliorare  sia  la  sicurezza  che 
l’eliminazione del degrado urbano di quella zona.

Il Capogruppo 
Sandra Poppi
Si autorizza l’invio alla stampa
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